

東京薬科大学新聞

4月30日

THE TOKYO YAKKADAIGAKU SHIMBUN

4月号 通刊第145号 ©1988 東京薬科大学新聞会

発行所
東京薬科大学新聞会
会長 沖和成

が新歌舞実行委員会の主催のもとで四月一日から三日まで、この三日間、北野大学セミナー、ハウスで開催された。まず、学内一二講義室にて開かれた式が行われた。最初は、緊張の表情が取れないようで盛り上がりに欠けたようであったが、上級生紹介・班紹介では各班ともに工夫を凝らしていたので、一気に緊張がとけたようだつた。開会式後、各班に分かれて進んだ。また、キャンプで部屋割りはほぼ新入生と上級生との相部屋で新入生と上級生との相部屋で新入生が多かった。新入生同士もすつのかなり改良され、細かい問題は多くなかったが、全般的に見ると大成功に終わったと言える。

また、昨年まで問題だった食事と入浴の時間もかなり改善され、細かい問題は多くない。その後も、よく一緒に行動しているところをしばしば見受けられる。

新入祭の目的は新人生がいかに早く、いかにうまくまことにじむかということであり、そのための第一の目標は友人を作るための手伝いである。

各部門新執行部 P A R T III

参考参加生の吉
つてしましました。最初は不
安でしたが、生徒たちによ
くなれて良かったです。
・3日間で東京について膨大
な量の知識を得たような気が
します。百聞は見に如かず、志
望の学校ではありましたか
好きになれる、そんな気がします
・これから新しい人間環境を
広げるということにいささか
不安をいだいていたので、新
歓迎キャンプの説明にはすぐ乗
りました。話題としてのものがあ
りました。まず、入学式の前
に友達が出来たこと、やはり
こればかりは学習から講義など
でかなり神経をすり減らしてしま
うと思いますが、友達が、なぜだけ
かなり負担が減るでしょう。
次に上下関係が出来たこと。
クラブ等に入つても、上級生
とはその中でしか知り合いません
るから、とても良かっただと思
います。

各部門新執行八

體育部門
長

克彦

卷之三

早いもので、入学して約

年の歳月がたち、自分たちが

年の歳月がたち、自分たちが

誰先輩がたに代わつて、

な役職に就くことになり、今

史ながらに、その責任の重さ

更ながらに、その責任の重さを自分の身体で感じ、同時に

を自分の身体で感じ、同時に

体育会をよりよきものとする

ためにガンバローと思つてお

ためにガソリンと見てお

ります。

今年度は、まず体育会の原

点にもう一度戻ることと、現

点にもう一度戻ることと現状の様々な状況に則して重視

在の様々な状況に則した運営

「…」

卷之三

ープを
終えて

味
葉